



# Diputada Mayra Espino explica su iniciativa para elevar a 21 años la edad mínima para consumir alcohol en México

Historia de Raúl Mendoza • 1 h • 🕒 2 minutos de lectura



Un grupo de jóvenes se divierte y consume alcohol en un bar en México.  
© Cuartoscuro /archivo

**Mayra Espino Suárez**, diputada del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), aseguró que su **iniciativa** para elevar la edad mínima para **consumir alcohol** en **México** ha sido bien recibida en la **Cámara de Diputados**, proponiendo que la **edad mínima** se establezca en los 21 años.

“Yo creo que no hay persona en el país que pudiera estar en contra de una iniciativa que va en pro de la sociedad y en pro de nuestra niñez, juventud, y en general eh la sociedad en su conjunto”, declaró la **diputada Mayra Espino Suárez** en entrevista para el programa de “Las Noticias con Alejandro Cacho”, de El Heraldo Televisión, que se transmite mediante la señal de El Heraldo Media Group.

La diputada del PVEM informó que aún no han sostenido reuniones que el sector empresarial, solo se ha trabajado a nivel legislativo en la **Cámara de Diputados** con los grupos parlamentarios y han sostenido pláticas con **médicos** y del sector salud, a quien, dijo, les interesa mucho esta **propuesta**.

[Diputada Mayra Espino explica su iniciativa para elevar a 21 años la edad mínima para consumir alcohol en México](#)